
zuleiten? Gewalt, auch mündliche, er-
zeugt Gewalt. Da schätze ich die De-
monstration der Jugendlichen, die ge-
gen den Krieg, also die Gewalt, fir den 
Frieden auf die Strasse gehen, sie kön-
nen den betreffenden Herren Vorbild 
sein. Anonyme Botschaften sind dop-
pelt verwerflich. Man kann mit einer 
Tätigkeit, mit den Eigenschaften eines 
Menschen nicht einverstanden sein, 
dann aber sollte man wenigstens den 
Mut haben, offen dazu zu stehen und 
Anstand bewahren. Die leidige Verfas-
sungsgeschichte scheint niemandem 

gemacht, besinnen wir uns doch wie-
der auf die wahren Werte der Mensch-
lichkeit, lassen wir Egozentrik und Un-
versöhnlichkeit und beurteilen wir mit 
klarem Kopf auch unser eigenes Vor-
gehen, es wäre ein Gewinnfür uns und 
unser Land. Nur wenn wir uns selbst 
bezwingen, kann es auf der Welt Frie-
den geben. Unsere Welt ist noch über-
sichtlich, tun wir unser Bestes, dazu 
braucht es guten Willen und Offenheit. 

- 	 HertaBatliner. 
Fürst-Franz-Josef-Str. 32, Vaduz 
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